

Inaugurado el Quinto Congreso de Trabajadores de la Medicina

Expresó Mujal la necesidad de que Cuba mantenga su cuota azucarera en el mercado de los EE. UU.

Con la asistencia de tres mil trabajadores del sector de la medicina, se llevó a efecto la inauguración del V Congreso de la Federación Nacional de Trabajadores de la Medicina, con un homenaje al Secretario General de esa organización, señor Ramón Martín.

El acto estuvo presidido por el Secretario General de la C.T.C., señor Eusebio Mujal, y en el mismo hicieron uso de la palabra los dirigentes Jesús Artigas, que reseñó las demandas pendientes de los trabajadores de la medicina y anunció que el Congreso tomará medidas para lograr la publicación en la Gaceta Oficial de la República de la Tarifa de Salarios para Droguerías; evitar la rebaja de salarios anunciada por los centros regionales y obtener la reglamentación del sector de la medicina.

Terminó Jesús Artigas haciendo un llamamiento a todos los delegados de los centros de trabajo para que el lunes, día 18, estuviesen en contacto con la Federación, a fin de dar a conocer los acuerdos, especialmente si se ha tomado el de ir a una huelga.

También hicieron uso de la palabra los líderes Calixto Sánchez, de la Federación de Trabajadores del Transporte Aéreo; el vicesecretario general de la Federación Azucarera, Conrado Bécquer, que además de adherirse al homenaje a Ramón Martín y brindar apoyo a

los trabajadores de la Medicina, pidió que el Congreso acordase de mandar del Gobierno de los Estados Unidos respeto para la cuota azucarera cubana. También habló el secretario general de la Federación Obrera del Transporte Facundo Pomar Soler, quien ofreció a los trabajadores de la medicina el respaldo de los obreros del timón. Siguió en turno el líder Ramón Martín, que agradeció emocionado el pergamino y la sortija de oro con el emblema de la Federación de la Medicina que le fueron obsequiados por sus compañeros.

El resumen del acto estuvo a cargo del secretario general de la CTC Eusebio Mujal, quien comenzó agradeciendo el pergamino que en señal de reconocimiento se le había entregado por los trabajadores de la medicina, por sus luchas a favor de los trabajadores.

Expuso Mujal la necesidad que tenía Cuba de mantener sus cuotas en los Estados Unidos y demandar mayor respeto para la reciprocidad en el trato entre ambas naciones. Fustigó duramente a algunos senadores de ese país que agreden a Cuba sin tener en cuenta que siempre hemos estado junto a los Estados Unidos, en las horas más difíciles.

Se clausuró el acto con la presentación de un magnífico y artístico "show", en que actuaron destacadas estrellas de la televisión, del teatro y de la radio.